



学校だより

令和2年11月27日
内灘町立清湖小学校

<校訓> 自愛 友愛 博愛 <学校教育目標> 共に生きる子の育成



『結果よりも過程を』

清湖小学校長 茶谷 昭

11月5日（木）、最高の秋晴れの下、清湖小学校外周及び運動場をコースとして校内マラソン大会が実施されました。1・2年生は1km、3・4年生は1.5km、5・6年生は2kmの距離を最後まで走りぬくことができました。

この日のために、10月中旬から長休みでのかけ足運動や体育の時間での試走練習を行ってきました。子供たちは、「かけ足運動で毎日5周走りたい」「マラソン大会では10位以内をめざす」など、一人一人が自分のめあてをもって取り組んできました。めあてが達成できた子、もう少しのところで悔しい思いをした子、結果を出せずにごっかりした子など、それぞれに違った結果や感想があったはずで

けれども、当日までのかけ足運動や体育での練習、自分の弱さに負けないよう走り続けた過程こそが肝心だと思っています。そして、それを認め・ほめてあげることが次へのやる気や自信につながっていくと感じています。

走る前の緊張した表情、走っているときの苦しそうな表情、そして、走り終えた後の達成感や悔し涙など、どの顔も最高に輝いていました。子供たちには、スポーツだけでなく、いろいろな経験を通して、困難を乗り越えていく強い力を身につけてほしいと思います。大会当日は、たくさんの保護者や地域の皆様からの声援や拍手が子供たちの後押しとなりました。ありがとうございました。

- ・はしってつかれたけど、さいごのごーるところがうれしかったです。わけは、まらそんたいかいがすごくすきになったからです。（1年生）
- ・かけ足運動をいっしょうけんめいやってよかったと思いました。わけは、本番でがんばれたからです。その力をサッカーに、学んだことをいろいろなことに使いたいと思います。（3年生）
- ・最後まで全力で走れました。強い自分になれたかどうかはまだ分からないけど、そうなれたらいいなと思います。かけ足運動、駅伝練習、マラソン大会で、最後まであきらめない力をつけることができたので、これから難しいことがあってもがんばることができると思います。（6年生）



12月の行事予定

| 日 | 曜 | 学校・学年関連行事 |
|----|---|--|
| 1 | 火 | 全校集会 5年生県評価問題(2・3限) |
| 2 | 水 | 学納金振替日 1年生外国語活動 ほほえみタイム(昼休み) さよならタイム |
| 3 | 木 | イングリッシュタイム2年 おはなし会4年 清湖フェスティバル(2・3・4限) |
| 4 | 金 | 2の1外国語活動 |
| 8 | 火 | 集団下校訓練 14:45頃下校 |
| 9 | 水 | 1~5年生5限まで 14:45頃下校 図書館祭り(~18日) |
| 10 | 木 | イングリッシュタイム3年 おはなし会5年 社会見学コスモス・アカシア3・4年(1・2限) さよならタイム |
| 11 | 金 | 社会見学コスモス・アカシア6年(1・2限) 2の2外国語活動 |
| 15 | 火 | 全校5限まで 14:25頃下校 |
| 16 | 水 | 委員会 |
| 17 | 木 | イングリッシュタイム4年 おはなし会6年 |
| 18 | 金 | 2の1・2の2外国語活動 代表委員会(昼休み) |
| 23 | 水 | 通知表渡し① 13:45頃下校 いしかわ学校読書の日 |
| 24 | 木 | 通知表渡し② 13:45頃下校 |
| 25 | 金 | 終業式 給食最終日 大掃除 14:45頃下校 |

<3学期の主な予定>

- 1月 7日(木) 始業式 書き初め大会 給食開始
(特別日課5限)
- 1月28日(木) 授業参観(3・4限)
千鳥台1・3・4・5丁目・校区外
6年生保護者(全地区)
6年児童・保護者PTA講演会(4限)
- 1月29日(金) 授業参観(3・4限)
向陽台1・2丁目・千鳥台2丁目
1年生保護者(全地区)

※参観日の詳細は、後日配付するお知らせをご覧ください。

- 3月17日(水) 卒業証書授与式
3月24日(水) 修了式

内灘町教育センター12月教育相談予定

公認心理師 西本 景先生

12月3日(木)・17日(木) 13:30~16:30

公認心理師 橋本 玲子先生

12月11日(金) 13:30~16:30

◇◇いしかわっ子駅伝交流大会◇◇

11月3日(火)に、金沢市の西部緑地公園陸上競技場周回コースで、いしかわっ子駅伝交流大会が開催されました。秋晴れの中、清湖小駅伝チームは練習の成果を遺憾なく発揮し、男子女子共に団体5位の成績を収めることができました。

たくさんのご支援、応援ありがとうございました。

◇◇赤い羽根共同募金◇◇

11月2日(月)~6日(金)にご協力いただいた赤い羽根共同募金は、保護者、児童、教職員から13,160円の募金が集まりました。集まった募金は、児童会計画委員会の児童が内灘町社会福祉協議会にお渡ししました。温かい気持ちの込められた募金をありがとうございました。

◇◇朝のおはなし会◇◇

11月12日(木)から、読み聞かせボランティアの皆様による、朝のおはなし会が始まりました。昨年度までは、学年のみんながオープンスペースに集まって読み聞かせを聞いていたのですが、今年度は、感染症対策のため、クラスごとに読み聞かせをしていただいています。これまでに1・2・3年生がすてきな読み聞かせに目を輝かせていました。



◇◇4年2組担任交代について◇◇

4年2組担任の吉岡先生が11月21日(土)から産前休暇に入りました。そのため、11月24日(火)から、級外(理科等)を担当していた横山先生が4年2組の担任となりました。級外には、小泉春菜先生が新しく赴任しました。

◇◇安全な校外生活◇◇

校区の方から、子ども達が道路上でスケートボードやキックボードに乗っていて心配だという連絡を受け、学校で次のことを指導しました。

- ① スケートボードやキックボードは、公園などの車が来ない安全な場所で乗ること。
- ② 乗る時はヘルメットをかぶるようにすること。

他の県では、道路でスケートボードに乗っていた子どもが自動車にはねられるという事故も起きています。安全に気をつけて、楽しく遊べるといいですね。

